医海绵性神经 化抗线电路 化抗压力

ORDEN de 6 de agosto de 1970 por la que se de-signa la Comisión que ha de proponer la resolución del concurso de traslado entre Profesores adjuntos de Escuelas Normales.

Ilmo. Sr.: Convocado concurso de traslado para proveer, entre otras, vacante de Profesor adjunto de la Sección de Ciencias de Valladolid por Resolución de 24 de noviembre de 1969 («Boletin Oficial del Estado» de 10 de diciembre), y de conformidad con lo prevenido en la Ley de 24 de abril de 1968 («Boletin Oficial del Estado» del 25), y en el Decreto de 24 de septiembre de 1968 («Boletin Oficial del Estado» de 13 de octubre), disposiciones por las que se rige el mismo.

Este Ministerio ha resuelto designar la Comisión que ha de proponer la resolución del referido concurso y que estara integrada de la siguiente forma:

### Titulares

Presidente: Don Manuel Bermúdez Couso, Inspector central de Escuelas Normales, propuesto por la Inspección General.

Don Avelino Pablos Travanco, Profesor adjunto de Ciencias. A16EC216 de la relación de funcionarios del Cuerpo, de designación automática.

Don Juan Arranz Fraile, Catedrático numerario de la Escuela Normal «San Pedro Regalado», de Valladolid, propuesto por la

Dirección de la misma.

Don Jesús Lachera Claramonte, Catedrático de Fisica y Quimica de la Escuela Normal «Maria Díaz Jiménez», de Madrid, de libre elección entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación.

Don Armando Albert Martinez, Doctor en Ciencias e Investi-gador Científico del Instituto de Química Fisica «Rocasolano», de Madrid, de libre designación entre la terna propuesta por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

## Suplentes

Presidente: Doña Maria Josús Eraso Perurena, Inspectora Central de Escuelas Normales, propuesta por la Inspección Ge-

## Vocales:

このできたからは、このではないのはないというのは、大きなないのであるとのできないと

Doña Luisa Gil Losa, Profesora adjunta de Ciencias, A16BC217 de la relación de Funcionarios del Cuerpo.

Don Remigio Arconada Vergara, Profesor adjunto de la Escuela Normal «San Pedro Regalado», de Valladolid, propuesto por la Dirección de la misma.

Dong Antonia Ferrin Moreiras, Catedrática de Matemáticas de la Escuela Normal «Santa María», de Madrid, de libre desig-nación entre la terna propuesta por el Consejo Nacional de Educación.

Don Isidoro Asensio Amor'. Doctor en Farmacia e Investigador Científico del Instituto de Investigaciones Geológicas «Lucas Madalla», de Madrid, de libre designación, entre la terna pro-puesta por el Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 6 de agosto de 1970.—P. D., el Subsecretario, Ricardo

Ilmo, Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposicion de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura es-pañola» de la Facultad de Filosofia y Leiras de la Universidad de Salamanca por la que se con-voca a los opositores admitidos

Se convoca al opositor aspirante a la plaza de Profesor adjunto de «Literatura española» para que comparezca el día 2 de octubre, a las once de la mañana, en el Palacio de Anaya, a fin de dar comienzo a los ejerciclos del citado concurso-

El cuestionario correspondiente podrà consultarse en la Secretaria de la Facultad durante el plazo reglamentario de quince dias antes del comienzo de la oposición. Salamanca, 17 de agosto de 1970.—El Presidente del Tri-bunal. César Real de la Riva.

# MINISTERIO DE INDUSTRIA

RESOLUCION del Tribunal que ha de calificar los ejercicios del concurso-oposición convocado por Orden de 14 de enero de 1970 para cubrir plazas en el Cuerpo de Ingenieros Navales, por la que se hace público el resultado del sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores admitidos y se señalan lugar, dia y hora de comiento de los ejercicios.

Celebrado el sorteo previsto por la norma 6, punto 6.4, de la Orden de 14 de enero de 1970 («Boletin Oficial del Estado» del 20), ha correspondido a los aspirantes admitidos al con-curso-oposición para el Cuerpo de Ingenieros Navales el siguiente orden de actuación:

- Sainz de Bustamante, Amalie,
  - Urruticoechea Guillerna, Angel,

- Vallez Rodriguez, Luis.
  Acosta Navas, Antonio.
  Angulo Barquin, Francisco.
  Estevan Planas, Rafael.
- García Rodríguez, Javier Gilabert Roca, Luis. Juárez Bragado. José María.

Se convoca a todos ellos en primer llamamiento para la realise convoca a todos chos en primer hamamento para la realización del primer ejercicio practico, que tendrá lugar el día 28 de septiembre, a las nueve treinta horas, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, El segundo llamamiento se efectuará, en el mismo iugar y hora, el día 29 de septiembre, recordándose a los opositores que para poder concurrir a dicho segundo llamamiento será preciso que justifiquen debidamente la causa de fuerza mayor que les impidió presentarse el primera.

mero.

El material de que podran hacer uso los opositores para la practica de este ejercicio será anunciado oportunamente en el tablón de anuncios de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, en el cual se publicarán todas las incidencias a las que en el futuro dé lugar el desarrollo del concurso-oposición.

Madrid, 4 de septiembre de 1970.—El Becretario del Tribunal, Prancisco García Revuelta.—V.º B.º: El Presidente del Tribunal; Carlos Pérez de Bricio

# MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Colonización y Ordenación Rural por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos a la oposición restringida para cubrir plazas de Auxiliares taquimecanógrafos en el Instituto Nacional de Colonización.

Transcurrido el periodo de reclamaciones por plazo de quin-ce días, establecido por Resolución de esta Dirección General de fecha 6 de junio del corriente año («Boletín Oficial del Es-tado» del día 4 de julio), en la que se publicaba la lista provi-sional de aspirantes admitidos a la oposición restringida para cubrir plazas de Auxiliares taquimecanógrafos del Instituto Na-cional de Colonización, y teniendo en cuenta que contra la mis-ma no ha habido reclamación alguna.

Esta Direccion General ha resuelto elevar a definitiva la mencionada lista provisional de aspirantes admitidos.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 30 de julio de 1970.—El Director general, Federico

Muñoz Durán.

Sr. Secretario general dei Instituto Nacional de Colonización.